

Justizminister Busemann lehnt Lockerungen im Strafvollzug ab

Urlaub vom Gefängnis - schon nach fünf Jahren? CDU in Niedersachsen startet Online-Befragung

Hannover (wbn). Schon nach fünf Jahren Urlaub vom Gefängnis? – Die CDU-Landtagsfraktion in Hannover startet eine Online-Befragung zum Thema Hafturlaub für Schwerverbrecher.

Sollten zu lebenslangen Gefängnisstrafen verurteilte Schwerverbrecher schon nach fünf Jahren Hafturlaub machen dürfen? Über diesen Vorschlag des brandenburgischen Justizministers Volkmar Schöneborg (Linke) wird derzeit kontrovers diskutiert. Niedersachsens Justizminister Bernd Busemann lehnt frühzeitige Lockerungen im Strafvollzug für Lebenslängliche ab.

Fortsetzung von Seite 1

„Wir möchten ein möglichst breites Meinungsbild aus der Bevölkerung erfassen. Deshalb starten wir heute eine Online-Befragung zu dem Thema“, sagt Björn Thümler, Vorsitzender der niedersächsische CDU-Landtagsfraktion. Auf der Internetseite der Fraktion stehen drei Antwortmöglichkeiten zur Auswahl. Nutzer (User) des sozialen Netzwerks Facebook können auch auf der Fanpage der Fraktion abstimmen. Außerdem ist die Teilnahme an der Befragung über die eigens eingerichtete Email-Adresse onlinebefragung@cdu-fraktion-niedersachsen.de möglich. Die Befragung läuft bis zum 30. April, 24 Uhr. Die Frage ist natürlich auch Thema im wöchentlichen Blog der Fraktion.